una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico, encuadrada en el subgrupo de Técnicos de la Administración Especial, clase Técnicos Medios, dotada con el nivel de proporcionalidad 8, pagas extraordinarias, trienios, ayuda familiar y demás emolumentos

legales.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles contados a partir del siguiente en que aparezca este extracto de anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar justificante de ingreso de 1.080 pesetas, por derechos

de examen

Membrilla, 20 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.720-E.

28897

RESOLUCION de 1 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Castellón de La Plana, referente a la oposición para una plaza de Apare-jador o Arquitecto técnico de esta Diputación.

Designados los miembros del Tribunal de la oposición para una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico de esta Liputación, se hace pública la composición del mismo, a los efectos oportunos, que es la siguiente:

Presidente: Don Joaquín Farnos Gauchia, Presidente de la Diputación; suplente, don Ismael Varos Valls, Diputado provincial.

Representante de la Dirección General de Administración local, don Rafael Vicente Queralt; suplente don Antonio Baena

Representante del Profesorado oficial don José Mir Piles; suplente, don Vicente Ordura Vidal.
Representante del Colegio de Aparejadores, don José Milanés Santamaría; suplente, don Diego Perona Albella.
Arquitecto provincial, don Vicente Traver G. Espresati; suplente, don Manuel A. Peset Ninot.

Secretario: Don Alfredo García Crespo, suplente, don Antonio Dolz Seglar.

Al propio tiempo se modifica la lista de admitidos y exclui-dos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de octu-bre de 1981 en el sentido de que se debe incluir en la lista de admitidos a don Antonio Castro Galve, al que se excluyó

por error.

Finalmente, se señala el día 10 de febrero de 1982 a las nueve horas en el edificio del Palacio Provincial de esta Diputación como fecha y lugar del comienzo de los ejercicos.

Castellón, 1 de diciembre de 1981.—El Presidente.—El Secretario general.—19.638-E.

28898

RESOLUCION de 1 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Castellón de La Plana, referente a la oposición para dos plazas de Ingeniero Técnico de Obras Públicas de esta Diputación

Designados los miembros del Tribuna, de la oposición para dos plazas de Ingeniero Técnico de Obras Públicas de esta Diputación, se hace pública la composición del mismo a los efectos oportunos que es la siguiente:

Presidente: Don Joaquín Farnos Gauchia, Presidente de la Diputación; suplente, don José Manuel Albella Serra, Diputado provincial.

Vocales:

Representante de la Dirección General de Administración local don Rafael Vicente Queralt; suplente, don Salvador Bata-ller Castelló.

Representante del Profesorado Oficial don Leandro Alloza Cerda; suplente, don Luis Perea Plana.
Representante del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas don Juan Rodríguez-Marín Terrades; suplente, don Manuel Castelló García.
Ingeniero provincial don Santíago Olcina Negre; suplente, don Santiago Dománach

Samuel Marca Doménech.

Secretario: Don Alfredo García Crespo; suplente, don Antonio Dolz Seglar.

Al propio tiempo queda elevada a definitiva la lista de admitidos y excluidos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 16 de octubre de 1961.

Finalmento, se señala el día 17 de febrero de 1982 a las nueve horas en el edificio del Palacio Provincial de esta Diputación como fecha y lugar del comienzo de los ejercicios.

Castellón, 1 de diciembre de 1981.—El Presidente.—El Secretario general.—19.637-E.

28899

RESOLUCION de 1 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Sanlücar de Barrameda (Cádiz), referente a la oposición libre convocada para cubrir en propiedad una plaza de Oficial y otra de Suboficial de la Policia Municipal.

En cumplimiento de lo dispuesto en las bases 3.º y 4.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la provincia número 149, de fecha 2 de julio de 1981, para proveer en propiedad una plaza de Oficial y otra de Suboficial de la Policía Municipal, el señor Presidente de la Corporación ha dispuesto prober.

Primero.—La lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos comprensiva de los que lo fueron provisionalmente, y cuya lista se publicó en el «Boletín Oficial» de la provincia número 231, de fecha 8 de octubre de 1981 y «Boletín Oficial del Estado» número 250 de fecha 19 de octubre de 1981. Segundo.—La composición del Tribunal calificador, integrado por los siguientes miembros:

Presidente: Don José Luis Medina Lapieza, Alcaide-Presidente, como titular, y don Antonio Avilés Sánchez, como su-

Don Ricardo del Cid García, Jefe de la Unidad Básica de Administración Local, como titular, y don Salvador Merelo Qui-rós. Técnico de la Unidad Básica de Administración Local, como

Don Narciso Climent Buzón, Profesor del Instituto Nacional

Don Narciso Climent Buzon, Profesor del Instituto Nacional de Bachillerato, como titular, y doña Esperanza Otaolaurruchi Fernández, Profesorado, como suplente.

Don Juan Maria López Cepero Barbero, Técnico de la Jefatura Provincial de Tráfico, como titular, y don Elías Harto Barrantes, como suplente, asimismo Técnico de dicha Jefatura.

Don Magin Garcia Díaz, Secretario de la Corporación, como titular.

Secretario: Don José Luis Ruiz Pomar Técnico de la Administración General, como titular, y doña Isabel Vázquez y Vieyra de Abréu, Técnico igualmente de la Administración General, como suplente.

Para la oposición a la plaza de Suboficial, los mismos miembros anteriormente reseñados con la inclusión, como Vocal titular de don Juan Caña de los Ríos, Jefa de la Policía Municipal, y don José Romero Gutiérrez. Cabo de la Policía Municipal.

pal, como suplente.

Verificado el oportuno sorteo público del orden de actuación de los aspirantes a tomar parte en la oposición-libre, ha dado como resultado el siguiente:

Para la plaza de oficial

Don Tomás Fernández Bubio Don Florentino Rodríguez Fernández.

Lon Juan María Caña Gago. Don José Ignacio Fernández Llamosas. Don Francisco de Paula Jiménez Rodríguez.

Para la plaza de Suboficial

Don Manuel Bernal Gallego. Don Antonio Navarro Bazán. Don Eduardo Pastor Romero.

Don José Manuel García Gálvez. Don Manuel Galán Fernández. Don Francisco del Ojo Díaz.

El Presidente del Tribunal calificador, ha acordado que los ejercicios den comienzo el día 20 de enero de 1982, a las diez de la mañana, en la Casa Consistorial y que se publique a efectos de lo dispuesto en la base quinta, quedando convocados los opositores.

Sanlúcar de Barrameda, 1 de diciembre de 1981.—El Alcalde-Presidente.—19.635-E.

28900

RESOLUCION de 2 de diciembre de 1981 del Ayuntamiento de la villa de Rota (Cádiz) referente al concurso libre convocado para cubrir en propiedad cinco plazas de Auxiliares Administrativos de la plantilla de esta Corporación.

En cumplimiento de lo dispuesto en las bases cuarta, quinta y sexta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 177, de fecha 5 de agosto del corriente año, para proveer en propiedad cinco plazas de Auxiliares Administrativos de esta Corporación la Comisión Municipal Permanente, al punto nueve de la sesión celebrada en primera convocatoria el 28 de noviembre próximo pasado, adoptó los siguientes equerdos:

Primero.—Es aprobada la lista definitva de aspirantes admitidos y excluidos, quedando aprobada en los mismos términos en que fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 250 del 31 de octubre último.

Segundo.—El Tribunal calificador queda designado de la siniciata formas

guiente forma: